

## Weihnachtsessen Halle Riffig 2018

Dies ist heute mein letzter Bericht als Hallenleiterin, da ich per Ende 2018 demissioniere. Ich möchte mich bei Allen bedanken, die mich während dieser Zeit immer tatkräftig unterstützt haben. Ich wünsche meiner Nachfolgerin Elisabeth Götti einen guten Start im neuen Amt.

Wir haben uns beim Parkplatz Casa Listrig, Emmenbrücke getroffen. Nach einem kurzen Spaziergang durften wir im Wintergarten von Margrit Muff einen Glühwein mit Snacks den Aperitiv geniessen. Margrit hat den Glühwein selber gemacht und er mundete ausgezeichnet. Wir haben beim Aperitiv 2-3 Weihnachtslieder gesungen. Danach trafen wir uns alle beim Casa Listrig zum Nachtessen. Der Tisch war schön weihnachtlich geschmückt. Das Essen war vorzüglich. Zwischen dem Essen und Kaffeegenuss habe ich kurz Rückschau gehalten auf 2018:

Wir hatten ein ruhiges Jahr. Im April durften wir Hanni Fölmli als Turnerin wieder in der Halle begrüßen. Somit konnten wir Hanni offiziell als Vorturnerin verabschieden mit einem Blumenstraus und Gutschein. Schön, dass du wieder aktiv dabei bist. Unsere Vorturnerinnen Anita Büchler und Magda Wüst haben uns manchmal gefordert und gute Turnstunden gegeben. Herzlichen Dank an euch.

Wir haben 2019 folgende Daten:

<b>07.01.2019</b>	1. Turnen im neuen Jahr
<b>16.03.2018</b>	Gesamt GV TV Mauritius
<b>31.08-01.09.2019</b>	Ausflug Frauenriege organisiert durch Joyce, Marlis Anmeldung bis Ende März 2019 bei einer der beiden Personen.
<b>16.12.2019</b>	Abschluss vor den Weihnachtsferien

Wir hatten dieses Jahr kein neuer Eintritt und 1 Austritt in unserer Halle.

Wir dürfen dieses Jahr 3 Mitglieder zum folgenden Jubiläum gratulieren:

<b>5 Jahre</b>	Elisabeth Götti (entschuldigt für heute Abend)
<b>10 Jahre</b>	Trudi Waser
<b>35 Jahre</b>	Graziella Canonico

Ich überreiche Trudi Waser und Graziella ein kleines Geschenk.



Nun wünscht Margrit Muff das Wort. Sie bedankt sich bei Bernadette für die langjährige Arbeit in der Halle. Bei Bernadette sei immer alles gut organisiert gewesen und man sei immer gut informiert worden. Margrit überreicht als Dank eine schöne Schale Orchidee und 1 Karte mit Bargeld. Ich bedanke mich für das grosse Geschenk. Ich habe diese Arbeit sehr gerne für euch gemacht.

Ich bedanke mich bei Margrit Muff für das Organisieren vom heutigen Abend und für den gespendeten Aperitiv bei Margrit zu Hause. Nun wünsche ich allen schöne, geruhsame Festtage, gute Gesundheit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Zum Abschluss des Abends genossen wir einen Kaffee, bevor es nach Hause ging.

Bernadette Wicki-Widmer